

# ぴっころ

～子育て支援センターには楽しいことがいっぱい～



## 揖斐川子育て支援センター

揖斐川町上南方 193 Tel 23-1136  
開館日 月曜日～金曜日・第3土曜日  
9:00～16:00

※揖斐川子育て支援センターは、子育て中のお父さん、お母さん、妊婦さん、おじいさん、おばあさんどなたでも利用できる場所です。気軽にお出かけください。

- ◇通信ピッコロを中旬に発行しています。  
図書館・公民館・保健センター・役場・振興事務所などに置いてあります。
- ◇ホームページ  
揖斐川町 <https://www.town.ibigawa.lg.jp>  
揖斐幼稚園 <http://www.ibi-youchien.ed.jp>

- ◎町内の幼稚園 なかよタイム  
毎月第2水曜日  
時間：10:00～11:00 (園庭開放)  
※雨天の場合は中止となります。
- ◎揖斐幼稚園の開放日  
8月28日(水)  
直接幼稚園へお申込みください。  
Tel 22-6008 (当日可)

## 8月の活動予定

行事の申込みは、前月第3水曜日より実施日前日まで受付けています。(電話予約不可)

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5 発育測定	6	7	8	9	10
11	12 振替休日	13	14	15	16	17 開館日
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28 出前保育 (かすが幼稚園)	29 リコーダー演奏会 誕生会	30	31

子育て支援センターは、子ども(0～18歳未満)に関するあらゆる相談窓口です。一人で悩まないで気軽にご相談ください。

- ◎育児相談は毎日、子育て支援センターで直接受け付けています。
- ◎行事など変更、中止になる場合がありますので、事前にお問い合わせください。

## 「うねうね園キッズ」の活動

～きよみず幼稚園～

きよみず幼稚園周辺には、田んぼや畑、水路などワクワクする散歩コースが沢山あり、天気の良い日は、今日ほどんな発見があるかなと楽しみにしながら、出かけています。また、地に足をつけて歩くことで、自分達が住む地域探検のきっかけにも繋がっています。

清水神社のそばを流れる水路で「なにが流れているかな?」「カニいないかな?」と覗き込んでみると、ヤゴが羽化している瞬間に偶然にも遭遇することができました。子どもたちは興味津々で、羽化する様子をじっと見ていました。羽化したばかりのトンボは、羽や体が柔らかいことや、ヤゴと抜け殻の違いなど、実際に見て、触れているような発見をすることができました。羽化したばかりのトンボを園へ持ち帰り、羽が乾くのを見届けると、早速触ってみたり、指先にのせてみたり、とんぼの体のどこを持つといいか考えたりと、ワクワクドキドキした観察が始まりました。その後、子ども達との話し合いで、トンボを外へ逃がしてあげることになりました。飼育ケースの蓋を開けても飛び立たないトンボもいて、子ども達の考察で葉の上ののせてみることにしました。すると、近くにいた鳥がトンボをパクツとくわえて行ってしまったのです。突然のことで「え?」とびっくりし、「かわいそう」としばらくショックでしたが、「とりのあかちゃんのごはんにしたのかな?」「とりもごはんをたべないといけないし、しかたないか」と受け止めていました。

この経験を通して、命は繋がっているということ学びました。幼児期の豊かな経験や体験が子どもの育ちを支えます。これからも自然を身近に感じ、地域の中でさまざまな経験や体験ができる環境を大切にしたいと思います。



## 揖斐川町は、住民の皆さんの子育てを応援しています。 ～子育て支援センターの紹介～

### おさんぽ会 ～お茶摘みしたよ～

雲一つない青空の中、春日地区の茶畑で“お茶摘み体験”をしました。お茶摘み体験が初めて！という方も多く、茶葉の摘み方を教えていただきながら、鮮やかな緑の新芽をかごいっぱい摘むことができました。持ち帰った茶葉でお茶を入れると、とてもいい香りが…後日利用者さんとおいしくいただきました。

おさんぽ会では、町内の色々な地域に出かけ、揖斐川町を知るきっかけづくりをしています。子どもと一緒に散歩に出かけ、季節の草花を見たり他の親さんとお喋りしたりすることで気分転換にもなり、楽しい時間になっているようです。みなさんと、散歩にでかけましょう♪



かすが幼稚園のお友達、地域の方と一緒に♪

いい景色だね！

### 子育てちゃんねる

### 熱中症にならないために…

暑くなってくると心配なのが熱中症です。子どもは背が低いので、地面からの照り返しを受けやすいのが特徴です。また、大人と比べて体温調節機能が未熟なため、注意が必要になります。

#### ○散歩や戸外遊びは時間帯を選ぼう

日差しが強い時間帯は避けましょう。また、外出時には通気性の良い服や帽子を着用しましょう。

#### ○こまめに水分補給をしよう

室内・外出時には、のどの渇きを感じていなくてもこまめに水分補給をしましょう。外出時は水分を持ち歩き、こまめに水分をとるよう声掛けを行い、自ら進んで水分をとることができるよう習慣をつけてあげましょう。

**子どもの熱中症を防ぐには大人が気を付けてあげることが大切です。  
日除けや保冷グッズなどを上手に利用して、楽しい夏を過ごしましょう。**



▲贈呈式の様子  
岡部町長(左)と佐竹会長(右)

6月7日(金)、大垣キワニスクラブより、発達に心配事がある子どもの支援に役立ててもらおうよう、揖斐川町の児童発達支援事業所(いびがわアップル)に「キワニスドール」が10体寄贈されました。

「キワニスドール」は、白無地にポリエステルの綿を詰めた人形で、自由な発想で顔を書いたり、飾りをつけたりすることで、療育の現場においても大いに活用できると期待されます。

贈呈式で大垣キワニスクラブの佐竹会長は「さまざまな活用方法があると思うので、子どもの成長・発達に役立ててください。」と話し、岡部町長は「いただいたキワニスドールを有効に活用して、個々のお子さんや保護者に寄り添った取り組みを進めてまいります。」と感謝の意を述べました。

大垣キワニスクラブよりキワニスドールを寄贈いただきました